
 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren Abgeordnete, 

 

Ich fordere, dass die B-Verf und das B-VG und die Gesetze der Jahre 1918-1919 

daraufhin überprüft werden, ob sie von Republik Staat Deutschösterreich stammen .  

Falls dies der Fall ist, ist dem Folge zu leisten, dass Republik Staat Deutschösterreich von 

Anfang an schon im Konzeptzustand durch das Ausland untersagt ist. (Schon vor dem 

10.9.1919 war dies der Fall. Man denke an die Franzosen.) 

Weder das Bundeskanzleramt, der Bundespräsident noch ich kann diese Untersagung 

aufheben. 

Der VfGH kennt nach Auskunft des Bürgerservice auf Anfrage vom 2.3.2020 

keine Republik Staat Deutschösterreich.  

 

I.ngmar 

von/aus Österreich. SM K.K. 

Mag. Peitl 
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